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Protokoll 
 
 
 

 

Thema  
 
 

Sitzung Energieteam (HF 4) Stadt Oberndorf 

Ort, Datum  
 

Oberndorf a.N., 16.04.19 

Dauer 14:00 – 16:30 

Protokollführer 
 

Marc Schenk 
 

 
 

anwesend 
 

Name Referat/Abteilung 

Rolf Halter Niederlassungsleiter Energie- 
Agentur Landkreis Rottweil,  
eea-Berater 

Marc Schenk Klimaschutzmanager 

Hr. Vogel 
 

Leiter HF 4 

Hr. Hartmann Vertreter HF 4 

 
Fr. Schmiedel 

HF 4 

 
 

 
 

Tagesordnungspunkte 
 
 
 
TOP 1 
 

 
Begrüßung 

 

TOP 2 
 

 

Aktualisierung der Kommentare-Datei 

 
TOP 3 
 

 
Ggf. Sachstand des Handlungsfeldleiters zu den beschlossenen Projekten 
des Energiepolitischen Arbeitsprogramms 

 

TOP 4 
 

 
Ggf. Vorschläge definieren für das EPAP 2019 

 
TOP 5 
 

 
Sonstiges 
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TOP 1                Begrüßung 

                                                                                                                                                                                           

 
 
 
 
 
 
 
 

Der eea-Berater Herr Rolf Halter begrüßt alle Anwesenden und 
erläutert kurz die Tagesordnung, sowie den aktuellen Stand im 
eea. 
 
 

 
 
 

 

 
 

 
TOP 2    Aktualisierung der Kommentare-Datei          
                                                                                                                                                                                           

 
 
 
 
 

 
Die Kommentar- Datei dient dazu, den eea-Prozess auf dem 
neuesten Stand zu halten. Dazu werden alle Punkte in der Datei 
erfasst die aktualisiert werden müssen. 

 
- Mitfahrbörse regelmäßig gefördern. 
- Fahrzeugpark wird aktualisiert. 

Der durchschnittliche Diesel- und Benzinverbrauch wird 
aktualisiert. 

- In Oberndorf befinden sich derzeit vier Elektrotankstellen. 
- Der Beschluss für einen Lärmschutzaktionsplan wurde 

2018 gefasst. Verkehrsrechtliche Maßnahmen werden in 
Form von Geschwindigkeitsbeschränkungen durch die 
zuständigen Ämter und Behörden vollzogen. 

- 2018 wurde Beschluss zur Schaffung eines 
Onlinemarktplatzes zur Stärkung des regionalen 
Einzelhandels gefasst. 

- Es wurden mit mehreren Schulen Schulwegpläne erstellt. 
- Verleihservice (Cafe Melber) existiert nicht mehr.  

Sämtliche Busverbindungen werden jährlich in 
Ortsfahrplänen zusammengestellt, den Bürgern zur 
Verfügung. 
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TOP 3                 
 
Ggf. Sachstand des Handlungsfeldleiters zu den beschlossenen Projekten des             
Energiepolitischen Arbeitsprogramms 
                                                                                                                             
                                                                                                                                       

 - Aus zeitlichen Gründen wurde dieser Tagesordnungspunkt 
auf das nächste Handlungsfeldtreffen verschoben. 

 

 
 

 

 
TOP 4                Ggf. Vorschläge definieren für das EPAP 2019 
                                                                                                                             
                                                                                                                                        

 
 
 
 

- Alle Vorschläge und Maßnahmen wurden für den ersten 
Entwurf des Epaps aufgenommen.  

 

 
 

 
 

 
TOP 5                Sonstiges                                                                                                                                 
                                                                                                                                        

  
- Es gab keine weiteren Themen zu besprechen. 

  
 
 
 
 
 

 
  

 
 


